



Photo: John Dichtl (left) and Michel Duquet. /
Photographie : John Dichtel (à gauche) et Michel Duquet.

J'ai récemment eu le plaisir de visiter le directeur général de deux de nos organisations sœurs au début du mois de septembre; en occurrence la Organization of American Historian (OAH) et le National Council on Public History (NCPH). J'ai pu tirer profit de la proximité des bureaux de ces deux organisations dans l'État d'Indiana pour faire d'une pierre, deux coups et de visiter leurs locaux conjointement grâce également à la générosité de la directrice générale de l'OAH, Katherine Finley, avec qui j'ai fait l'aller-retour Bloomington (là où sont situés les locaux de la OAH) – Indianapolis, là où se trouve le siège social du NCPH. De ce fait, le campus de cette petite communauté de 80 000 habitants située à environ une heure d'autoroute au sud de la capitale d'Indiana, ne compte pas moins de 42 000 étudiants, l'équivalent de la population étudiante de l'Université d'Ottawa!

Je suis très reconnaissant envers l'exécutif qui a cru bon de me dépêcher là-bas pour consolider les liens qui unissent nos organismes et pour en connaître davantage sur la façon dont le NCPH et l'OAH fonctionnent. Katherine, John Dichtl, le directeur général du NCPH et leur équipe ont été très accueillants et ont bien voulu partager et échanger de l'information sur les activités de leurs associations respectives. Même si l'échelle est différente – l'OAH compte pas moins de 7 800 membres tandis que le NCPH se rapproche plus de la SHC avec 1 300 membres (malgré qu'il compte également plus de 500 institutions qui ont un abonnement à leur revue, le *Journal of American History*), les sujets de préoccupation sont identiques pour nos trois associations : recrutement et maintien des membres, montée des coûts de publication, inquiétudes au sujet de l'avenir de la discipline et de celle des sciences humaines en général ainsi que le désir d'organiser une réunion annuelle qui répond aux attentes de leurs membres.

Par ailleurs, la SHC se prépare à accueillir les congressistes de partout au pays qui convergeront vers Ottawa l'an prochain pour assister à la réunion annuelle de la SHC et aux nombreuses activités du congrès 2015 de la Fédération des sciences humaines sous le thème « Le capital des idées ». Pour sa part, le responsable du programme de la réunion annuelle de la SHC, Pierre Anctil demandait à ceux et celles qui désiraient offrir une communication de repenser l'interdisciplinarité en histoire. En souhaitant que plusieurs d'entre vous auront soumis une proposition pour notre réunion de 2015.

Cordialement,

Michel Duquet
Directeur général

I recently had the pleasure of visiting the executive director of two of our sister organisations in early September; namely the Organization of American Historian (OAH) and the National Council on Public History (NCPH). I was able to take advantage of the proximity of the two organizations in the State of Indiana and visit their premises at the same time thanks in part to the generosity of the Executive Director of the OAH, Katherine Finley with whom I made the round trip Bloomington (where the OAH premises are located) – Indianapolis, where reside the headquarters of the NCPH. In fact, the campus of this small community of 80,000 people located about an hour drive south of Indiana's capital has no fewer than 42,000 students, the equivalent of the student population of the University of Ottawa!

I am very grateful to the executive who has seen fit to send me there to strengthen the ties between our organizations and to learn more about how the OAH and NCPH operate. Katherine, John Dichtl, the Executive Director of NCPH, and their team were very welcoming and willing to share and exchange information on the activities of their respective associations. Although the scale is different – the OAH has no less than 7,800 members while the NCPH is closer to the CHA with 1,300 members (although it also has more than 500 institutions that have a subscription to their magazine, the *Journal of American History*), the concerns are the same for all three associations: recruitment and retention of members, rising costs of publication, concerns about the future of the discipline and the humanities and social sciences in general as well as the desire to hold an annual meeting that meets the expectations of their members.

In addition, the CHA is preparing to welcome delegates from across the country who will converge on Ottawa next year to attend the annual meeting of the SHC and the numerous activities of the 2015 Congress for the Federation of Humanities and Social Sciences under the theme "Capital of ideas." For his part, the CHA Annual Meeting program Chair, Pierre Anctil was asking those who wanted to present a paper to rethink interdisciplinarity in history. It is hoped that many of you have submitted a proposal for our 2015 meeting.

Kind regards,

Michel Duquet
Executive Director